

PlantaDoce.

Empresa

Ribera se hace más fuerte en genética y adquiere el laboratorio Cialab

El grupo sanitario crea una división de laboratorio con Ribera Lab y confirma su apuesta por el crecimiento en el sector sociosanitario.

PlantaDoce
22 dic 2020 - 15:40



Ribera sale de compras. El grupo sanitario ha adquirido el Centro Inmunológico de Alicante, Cialab, especializado en el diagnóstico biológico y seguimiento clínico a través de la realización de análisis clínicos, genéticos anatomía patológica, microbiología y biopatología, entre otros. No ha trascendido el importe de la operación.

Con esta adquisición, “el grupo consolida su política de diversificación y confirma su apuesta por el crecimiento y la diversificación de servicios en el sector sociosanitario”, según explica Ribera en un comunicado. **El pasado noviembre, el operador sanitario de origen valenciano compró el Hospital Polusa, en Lugo (Galicia).**

Cialab, ubicado en Alicante, cuenta con un laboratorio de genética (para citogenética

PlantaDoce.

constitucional, prenatal y oncohematológica), un laboratorio de biopatología molecular (para patología hereditaria, infecciosa y oncohematología) y un laboratorio central (para bioquímica, citometría de flujo, inmunología, anatomía patológica, hematología y microbiología). **Este laboratorio realizó más de 61.000 pruebas diagnósticas entre enero y julio de 2020.**

El grupo ha creado, además, una división de laboratorio llamada Ribera Lab, que coordinará la estrategia, las infraestructuras y el personal especializado en análisis clínicos y genéticos de toda la compañía. Con más de veinte años de experiencia en la gestión sanitaria, siete hospitales, más de cien centros de atención primaria, una filial tecnológica Futurs, una central de compras y la gestión del Laboratorio Clínico Central de Madrid, Ribera suma con su nuevo laboratorio otro activo importante con más de cuarenta trabajadores.

Ribera Salud cerrará el ejercicio 2020 con una facturación superior a 500 millones de euros, según reconoció Elisa Tarazona, consejera delegada del grupo, el pasado noviembre a PlantaDoce.